

# 今年も元気で無火災で

## 5年ぶりの火の用心ゲートボール大会

火の用心ゲートボール大会は3月5日、草野の「ふれあい交流館たてやま」で行われ、村内から12チームが参加、熱戦が繰り広げられました。

春の全国火災予防運動にちなんで行われたこの大会は消防飯館分署と村ゲートボール協会主催。



▲第1ゲート通過なるか！

### 大会結果

優勝 六友会（八木沢）  
 準優勝 小宮チーム（小宮）  
 3位 太平チーム（大久保・外内）

試合に先立ち、グラウンドでは初期消火訓練が行われ、参加者らは消防署員から消火器の取り扱いについて説明を受け、消火訓練に取り組んでいました。

試合は第1、第2の2つのコートでリーグ戦が行われ、会場には選手らが真剣にボールを打つ音や応援の音が響いていました。



▲試合前には消火訓練

3月21日、昭和25年度大館中学校卒業同級会が70歳の古稀祝い兼ねて相馬市の旅館で行われ、当時の卒業生30人が参加し旧交を温めました。同会は大館中学校の第4回生、今年で卒業後53年目を迎えます。幹事を務めた佐々木久子さん（草野）によると、同級会を開催するのは今回で9回目。今回の参加者の中には遠く広島県から駆けつけた方もいたとか。

## 古稀祝って同級会



▲昭和25年度大館中学校卒業生のみなさん（写真右下が佐々木さん）

また、当日は、初めに物故者へ1分間の黙祷を捧げた後、懇親会を行い、お互い近況報告や当時の思い出、今回参加できなかった友人のことなどを

語り合ったり、手品などの余興が飛び出したりと夜が更けるのも忘れて楽しいひとときを過ごしたとのことでした。